

IICA entrega a Fedepalma

Premio Nacional a la Contribución Institucional al Desarrollo Agrícola y Rural

La Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite (Fedepalma) recibió el "Premio Nacional a la Contribución Institucional al Desarrollo Agrícola y Rural", otorgado por la Oficina del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) en Colombia, "por sus aportes a nivel nacional y por ser considerada una de las entidades gremiales más sólidas, dinámicas e innovadoras del sector agropecuario colombiano".

La entrega del Premio Nacional a la Federación inmediatamente le otorga el respaldo para la postulación a nivel interamericano y participar en el proceso de evaluación que se realiza con los demás países pertenecientes al IICA (34 países), con miras a obtener el galardón interamericano en dicha categoría.

Durante la entrega del galardón, el Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, destacó que este premio pertenece a los palmicultores colombianos y particularmente a los afiliados a la Federación quienes, ubicados en diversas zonas de nuestra geografía nacional, honran su compromiso con el desarrollo y el fortalecimiento de una actividad que ha hecho aportes sustanciales al desarrollo económico, social, ambiental y regional del país.

Igualmente planteó que "hemos tratado de hacer únicamente aquellas cosas que los agentes particulares vinculados a nuestro sector no pueden o no están en capacidad de hacer solos, de tal modo que no se presenten situaciones de competencia o duplicidad de funciones, a la vez que aseguramos un valor agregado que es percibido por todos y cada uno de los palmicultores".

Resaltó que la dinámica de crecimiento alcanzada por la agroindustria de la palma de aceite en los últimos tiempos



El Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, se dirige a los asistentes durante la entrega de premios del IICA.

El viceministro de Agricultura, Fernando Arbeláez Soto, entrega el premio del IICA al presidente de la junta directiva de Fedepalma, Mauricio Acuña Aguirre y al Presidente Ejecutivo del gremio, Jens Mesa Dishington.

también se ha logrado merced a la vinculación de medianos y pequeños productores, para el caso de estos últimos en buena medida a través del esquema de Alianzas Productivas.

También recordó que gracias al liderazgo y a las acciones de Fedepalma, y a los lineamientos establecidos por el Gobierno Nacional, los productores de palma de aceite ha podido aprovechar para su beneficio el nuevo mercado que se le ofrece al aceite de palma como la materia prima fundamental para la producción de biodiésel, y es así como en la actualidad se encuentran en desarrollo, en diferentes etapas, ocho proyectos de construcción de plantas de producción de biodiésel, que tienen la participación de un grupo muy representativo de palmicultores, y que habrán de entrar en operación en el transcurso del período 2007 – 2009. 